

着岛ゆだより

第42号 (令和5年12月22日)

岩脇小学校学校だより

3年生の科学センター学習

12月19日(火)・20日(水)、3年生が初めての科学センター学習に行ってきました。 学習内容は「電気を通すもの」「ものと重さ」「音のせいしつ」です。それぞれ、多様な制作・実験・体験活動を織り交ぜながらの学習をしていただき、子どもたちも興味関心を持って意欲的に取り組むことができました。

先日の新聞記事にもありましたが、このように学習指導要領に則った授業を行って いる科学館は全国で3カ所しかありません。貴重な学習を経験できることに感謝です。



薬物乱用防止教室・喫煙防止教室(6年生)

12月18日(月)・19日(火)に外部講師をお招きして「薬物 乱用防止教室」「喫煙防止教室」の出前授業を行いました。

薬物に関しては、従来の覚醒剤やドラッグなどの問題に加え、近年は若年層の「オーバードーズ(薬の過剰摂取)」が社会問題化しており、早い時期での防止教育の必要性が増しています。



薬物乱用や喫煙の防止には、「最初の一歩」を踏み出させないことが大切です。ご家庭でもそれぞれの害や影響等について、機会を捉えてお話しいただければと思います。

市体操検定~校内検定会を行いました~

||月初旬から練習に取り組んできた市の体操検定会を|2 |月6日(水)・8日(金)・|8日(月)に行いました。

今までの練習の成果を発揮し、多くの子がそれぞれの級の規定の技を順調にクリアしていきました。取組の過程では、なかなか技が習得できず、くじけそうになった子どもたちもいましたが、昼休みの自主練習に取り組むなど最後



まであきらめずに練習に励むことで、「本番で初めてできた」という場面もたくさん見ることができました。

金管バンドのミニコンサート

21日(木)、金管バンドがミニコンサートを行いました。 クリスマスミュージックフェスティバル (24日 13:30 コスモホール) のリハーサルも兼ねて、希望者約70名が観 覧する中、「アイドル」など計4曲を披露してくれました。

今回はバンドの演奏だけでなく、2年生有志によるダンスチームとのコラボレーションもあり、目と耳で観客を楽しませてくれました。

